



INNOCENCE
PROJECT
ARGENTINA

Conferencia Anual
Octubre 10, 11 y 12

Centro Cultural Borges

Estimado/a:

Durante los días 10 al 12 de Octubre de 2013, estaremos celebrando la Conferencia Anual, Innocence Project Argentina y Red Inocente.



Innocence Project Argentina, California Innocence Project y miembros de Red Inocente se reúnen en la Conferencia Anual Innocence Project Argentina y Red Inocente del 10 al 12 de octubre de 2013 en la Ciudad de Buenos Aires.

La Conferencia reunirá a abogados/as, académicos/as, fiscales y defensores/as públicos/as, jueces, activistas por la justicia, directores/as de cine y directores/as de proyectos Innocence Project de los países de América Latina con el objetivo de seguir fomentando el intercambio experiencias sobre casos de personas condenadas de manera injusta.

Los temas a tratar serán: causas armadas, condenas erróneas, técnicas de investigación forense, proyectos de reforma del sistema de justicia penal, y el tratamiento que los medios de comunicación le dan a los casos penales fraguados. Asimismo, se trabajará sobre las formas de abordar la conformación de un Innocence Project y los desafíos particulares sobre la justicia penal a los que se enfrentan los diversos países representados en este foro.

Innocence Project Argentina es una fundación sin fines de lucro constituida para llevar adelante la investigación y la asistencia jurídica en casos de condenas erróneas, arbitrarias o producto de causas armadas, promover el desarrollo de una práctica constitucional comprometida con la plena vigencia de los derechos y garantías constitucionales, los principios del Estado de Derecho y el fortalecimiento de las instituciones democráticas.

La Fundación también tiene como objetivo la capacitación de estudiantes de Abogacía y jóvenes abogados y abogadas a través del trabajo clínico en torno a casos que involucran causas armadas, a fin de brindarles la formación y recursos necesarios para un desempeño profesional responsable y más eficaz en casos donde las pruebas fueron alteradas o eliminadas, promoviendo a futuro mejores abogados/as, jueces y fiscales.

El tercer objetivo consiste en promover legislación y políticas públicas tendientes a evitar muchas de las situaciones que hoy favorecen el armado de causas y a garantizar la plena vigencia de los derechos y garantías constitucionales.

Invitamos a todos/as las personas interesadas a participar activamente en el foro de manera que esta experiencia sirva para fomentar un diálogo ciudadano compartido y comprometido con los principios del Estado de Derecho y la Libertad de las personas condenadas injustamente que hoy pasan sus días en la cárcel.

Centro Cultural Borges

Viamonte 525, Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Ubicación: <http://www.ccborges.org.ar/informacion/mapa.htm>

¿Cómo llegar?: <http://mapa.buenosaires.gob.ar>



El Centro Cultural Borges está ubicado en pleno centro de Buenos Aires. Ofrece un marco único, con salas de exposición a la altura de los más importantes centros internacionales. Emplazado en el corazón de las Galerías Pacífico, uno de los edificios históricos más renombrados de esta ciudad, el CCB ofrece cuatro bloques que realzan los aspectos más bellos de la arquitectura de fines del siglo XIX, entrelazándolos con los espacios más característicos de las tendencias de los últimos tiempos.

